



SUD Evasion



ANDALOUSIE

et

Les Villages Blancs



Découvrez la magie de l'Andalousie, région ensoleillée du sud de l'Espagne, célèbre pour ses paysages contrastés, son patrimoine mauresque et ses charmants villages blancs perchés sur les collines. Ces villages, aux maisons blanchies à la chaux et aux ruelles pittoresques, offrent une immersion authentique



Malaga

Malaga, ville millénaire au passé cosmopolite, conserve intactes ses racines historiques. Jadis témoin des origines de l'homme et de la culture méditerranéenne, la première puissance de l'industrie touristique andalouse d'aujourd'hui préserve encore sa tradition de terre d'accueil et de création. La province de Malaga est marine le long de son littoral où l'hiver n'existe pas, et montagnarde à l'intérieur de ses terres, où la nature se montre dans toute sa splendeur. Les villages blancs à l'architecture exceptionnelle, entourés de leurs romantiques légendes, illuminent les vallées reculées où la vie suit sereinement son cours. Et depuis les sommets de la sierra, l'horizon se perd dans l'immensité bleue de la mer.

Alpujarra

région montagneuse située sur les versants sud de la Sierra Nevada, en Andalousie, à cheval entre les provinces de Grenade et d'Almería. Continuez pour ses paysages spectaculaires, ses villages blancs accrochés aux flancs des montagnes et son riche patrimoine mauresque, l'Alpujarra offre un cadre idéal pour la randonnée et l'im

Ses villages emblématiques, comme Pampaneira, Bubión et Capileira, se distinguent par leurs maisons aux toits plats, inspirées de l'architecture berbère, héritage des Maures qui s'y réfugièrent après la Reconquista. La région est également célèbre pour son artisanat local, sa gastronomie, notamment le jambon de Trevélez, et ses sources d'eau pure.



Capileira

l'un des plus beaux villages de l'Alpujarra, perché à plus de 1 400 mètres d'altitude sur les flancs de la Sierra Nevada. Avec ses ruelles pavées, ses maisons blanchies à la chaux et ses toits plats d'inspiration berbère, il offre un charme authentique et une vue imprenable sur la vallée du Poqueira.

Ce village andalou est un point de départ prisé pour les randonnées vers le Mulhacén, le plus haut sommet d'Espagne. Il séduit aussi par son ambiance paisible, son artisanat local et sa gastronomie montagnarde, où occupe le célèbre jambon de Trevélez.



La Vallée de Trevélez

Nichée au cœur de l'Alpujarra et dominée par les sommets imposants de la Sierra Nevada, elle est un véritable havre de nature et d'authenticité. Elle est traversée par le río Trevélez, qui irrigue des paysages spectaculaires mêlant forêts, prairies et Le village de Trevélez, l'un des plus hauts d'Espagne, est réputé pour son célèbre jambon sec, affiné à l'air pur des montagnes. La vallée est aussi un point de départ idéal pour les randonnées vers le Mulhacén et d'autres sommets environnants, offrant une immersion totale dans la beauté sauvage de l'Andalousie.

Busquístar

Busquístar est un petit village pittoresque de l'Alpujarra, perché sur les versants escarpés de la Sierra Nevada. Moins fréquentés que ses voisins plus connus, il séduit par son authenticité, ses ruelles sinueuses et ses maisons blanchies à la chaux qui témoignent de l'héritage mauresque de la région.

Entouré de paysages montagneux préservés, Busquístar est un point de départ idéal pour les amoureux de nature et de randonnée. Son atmosphère paisible, son artisanat local et sa proximité avec des sites emblématiques de l'Alpujarra en font une destination parfaite



Granade

La ville de Granade constitua aux XVII et XVIIIème siècles un noyau artistique d'énorme influence sur le baroque andalou. Elle héberge quelques-uns de ses chefs-d'œuvre, telle que l'innovatrice façade de sa Cathédrale de la renaissance, projetée par Alonso Cano en 1667 (les parties baroques du temple sont la Sacristie, la Salle Capitulaire, l'Oratoire de los Canónigos, les retables et l'Eglise del Sagrario), ou la Sacristie et le Sagrario de La Cartuja, où, dans une symbiose d'architecture parfaite entre sculpture et peinture baroques, il est possible d'apprécier l'œuvre de F Hurtado Izquierdo Le Tnunfo de la Inmaculada est également l'une des premières sculptures de ce style levée par Alonso de Mena devant l'Hôpital Royal dont il créa quelques portails d'accès.

Alhambra

L'Alhambra a été le palais, citadelle et force, résidence des sultans Nazaríes et des grands fonctionnaires, des domestiques de la cour et des soldats d'élite (les siècles XIII à XIV). C'est actuellement un monument dans lequel quatre zones se distinguent : les Palais, la zone militaire ou la Forteresse, la ville ou Médine et la propriété agraire du Generalife, tout cela dans un environnement de zones couvertes de bois, de jardins et de grands jardins.

Il compose, de plus des édifices remarquables d'époques distinctes, comme le Palais de la Renaissance de Charles V, où on trouve le Musée de l'Alhambra, avec des objets originaux principalement du propre Monument, et le Musée de Belles des Arts.

